■ GEMEINSAME MITARBEITERVERTRETUNG KIRCHENKREIS BERLIN-STADTMITTE

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Dienststellenleitungen!

Ein ereignisreiches Jahr voller Krisen und Herausforderungen liegt hinter uns. Während wir die Corona-Pandemie mit all ihren sozialen und wirtschaftlichen Zumutungen weitgehend hinter uns lassen konnten, warten auf uns als Gesellschaft immer neue, scheinbar noch größere Aufgaben. Wir leben wahrlich in schwierigen Zeiten.

Umso mehr sehnen wir uns nach einer Zeit der Ruhe, Einkehr und Besinnung. Doch gerade für uns Mitarbeitende der evangelischen Kirche ist auch das eine Herausforderung – denn besonders an den Feiertagen erfüllen wir unsere ureigene Aufgabe und spenden den Menschen, die zu uns kommen, Trost und Hoffnung.

Auf dass uns dies gut gelingen möge, dass auch für uns selbst Zeit bleibt sowie für die lieben Menschen um uns herum, das wünschen wir uns allen und ganz besonders Ihnen! Möge die weihnachtliche Botschaft auch in unsere Herzen kommen und das neue Jahr viel Gutes bereithalten!

Wir möchten Ihnen für das Vertrauen danken, das Sie uns geschenkt haben. Das ist ein gutes Fundament für alles Zukünftige.

Eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und einen friedvollen Jahreswechsel wünscht Ihnen

Ihre Gemeinsame Mitarbeitendenvertretung im Kirchenkreis Berlin-Stadtmitte.

